



## Regierungsratsbeschluss vom 30. April 2019

Interpellation Nr. 34 Kerstin Wenk betreffend Stellenwert und der Finanzierung des Männerbüros Basel; schriftliche Beantwortung

**P195173**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Der Regierungsrat beantwortet die in der Interpellation Kerstin Wenk «betreffend Stellenwert und der Finanzierung des Männerbüros Basel» gestellten Fragen. Er anerkennt die wertvolle Arbeit des Männerbüros und wird prüfen, ob und wie eine grössere Unterstützung des Männerbüros möglich, notwendig und sinnvoll ist.

